
 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー特別月間   １２月：疾病予防と治療    1月： 職業奉仕 
 

１１月２２日 例会 

『GE 事務所 ３大セミナーの取り組み』   
 
  大髙司郎ガバナーエレクト事務所では 

次年度に向けて、着々、事前準備を推進 

ホストクラブとして、態勢強化を進めたい 

  

小谷松政紀 会長のあいさつ 

 
皆さんこんにちは。 

年末となりますが、１２月に、北茨城ロータリークラブと、高萩

ロータリークラブの親睦ゴルフコンペが企画されております。忙し

い時期でもありますが、たくさん参加してくださるようお願いいた

します。また、プレイは都合で参加できなくても、終了後の懇

親会に出席していただくのも大歓迎ですので、よろしくお願い

いたします。 

 さて、来年は、３大セミナーが計画されていて、ホストクラブ

として、取り組むことになりますが、本日の例会では、具体的

な進行状況についてお話をいただきますので、よろしくお願い

いたします。 

高萩 RCホストクラブとして地区に奉仕 

創立以来５４年め 最大のクラブ奉仕 

           報告 小森勇一 PETS 実行委員長 

 

 大髙司郎ガバナーエレクト事務所は、９月開設

以来、着々と業務を進めているが、特に３大セミ

ナーの事前準備が進められており、本日の例会で

はその状況の報告を急遽、プログラムに挙げ、小

森実行委員長にお願いした。以下その報告。                             
高萩ロータリークラブは、大髙司郎会員がガバ

ナーノミニ―に推薦されて以来支援体制を整えて

きたが、２３年７月１日ガバナーエレクトに就任

し、９月１日日立駅前に事務所を開設、１１月５

日には、地区大会で大髙年度地区大会のキャンペ

ーンを、全会員、第 1 分区副幹事で行なった。 

そして、３大セミナーの準備をと進めている。 

3 大セミナーは 

DTTS つくチーム研修セミナー 

PETS 会長エレクト研修セミナー 

DTA  地区研修・協議会 

大髙年度が 24年 7月 1 日に開始され、実行される

最大のイベントが、第 2820地区 地区大会である。   

大髙司郎ガバナーエレクト事務所は、現在、大河

原地区幹事を先頭に、二人の事務局員が常駐し 

（10：00～16：00）、細かい準備作業が進められて

いる。ホストクラブとしても本格的な取り組みが

求められるところである。 
 

 

 

月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当  出席報告 

1 ２月 6日  年次総会 会長・幹事 会員数 出席者 欠席者 

1２月13日 半年回顧 会長・幹事 ２６ １４ １２ 

12月 20日 忘年例会 親睦活動委員会 出 席 率 ： ５４ ％ 

12月2７日 休会  前々週訂正 ：１００ ％ 
 
事 務 所 ： 〒318‐0033 高萩市本町２－６５ 

                      常陽銀行高萩支店内 
会    長 ： 小谷松  政紀 
幹    事 ： 平 野  浩司 

TEL/FAX ： 0293-24-0505 例    会 ： 第 1・２・３ 水曜日 12 :30～ 13 :30  

■URL   ： https://www.takahagirc.jp 

■E-Mail  ： takahagi-rotaryclub@h7.dion.ne.jp  

公共イメージ向上委員会：    小森勇一  石 平光 

石 君平  田所和雄、 今川 隆、 菱川健司、  滝 徳宗 

 

 

観月会 会長あいさつ 

 今夜は観月会例会に,皆様に小木津まで来てい 
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高萩 RCがホストクラブとして  

3大セミナーを実行する 

 

 

左  大久保年度の

PETSの全体会場、日

立のホテルテラスでも

こうした会場を予定し

ている。 

 

上記の DTTSには、日立港 RC,北茨城 RCが副幹

事さんを中心に協力態勢を組織、人員派遣をしてい

ただく。 

PETS は、１２０名ほどの研修会で日立南 RC,日立

北 RC が副幹事さんを中心に協力態勢を組織、、１０

名ないし１５名の派遣を検討していただいている。。 

DTA については、７００名近く、全クラブの会長、委

員長が集まる大きな研修会であり、日立 RC,日立中

央 RC が、副幹事を中心に協力体制を整えて組織的

に対応したいと、副幹事さんから力強い提案をいただ

いている。 

その提案に応え、組織的な対応を進めているとこ

ろである。特に、たくさんの会員が集まるので、駐車

場の確保、会場の机，椅子の用意、昼食の配膳等、

十分な準備が必要であると予想されている。 

ホストクラブとしての取り組み 

 実行員会を進めている中で、第 1分区の皆さんから

要望されているのは、ホストクラブとして各部署で、 

リーダーシップをとってもらい、やってくれた方が、他

のクラブとしてはまとまりやすいということである。 

 

上 日立市シビックセンター 地区研修・協議会の会場 本

館の５ F までの会議室を使用、なお、左側の ホテル テラ

ス ザ スクエア も使用するので会場移動の時間がとられ

るのが課題となっている。  

 

 

 高萩ロータリークラブとしては、第１分区の皆さんが、

こぞって、大髙司郎会員を推薦していただいて、協力

してくれるということで、第１分区共同推薦の意義を表



 

 

すにはどうしたらよいか考えてきたが、実行委員会の

中では、ホストクラブとして、遠慮しないでやってほし

いという雰囲気である。 

 こうした状況ですので、可能な限り、全会員で取り組

み、ホストクラブとしての動きが見えるようにしたいと願

っている次第である。 

 

大髙年度 地区大会の取り組み 

 

上 2015.4.15 藤井年度、日立市シビックセンター 

大ホールでの地区大会 

下 2023.11.4 大久保年度 水戸市民会館での第 1

日目の会場、会場構成の簡素化が目立っている 

 

 

大髙年度 ２０２４年１１月 ９日・１０日実施する２８２０

地区大会は、すでに、会場を日立市池の川の「さくら

アリーナ」として準備を進めているが、すでに１年を切

り、３００日後に迫っている。 

 会場が第１日、駅前のホテル、第２日、さくらアリー

ナと別会場になる問題もあり、課題が多いイベントで

ある。 

 基本的な構想を確定し、イベント会社との協議ととも

に、ホストクラブとして共通理解を深め、早急に、また

地道に勧めたい。 

【幹事報告】 

1.第３回ガバナー補佐・総括委員長合同会議の 

ご案内 

2.ネパール西部ジャージャルコート地震支援の 

お願い 

3.ロータリー財団セミナー及び PHS 顕彰パーティ

ーのご案内 

4.短期・長期交換派遣学生の募集について 

5.第 2 回諮問委員会のご案内 

6.水戸 RC、水戸西 RC、水戸南 RC、水戸東 RC から

の会報 

 

 

【ニコニコ BOX】 

石君平さん：朝晩急に寒くなりました。要注意で

す。 

小森勇一さん：大髙ガバナーエレクトのロータリ

ー研修会、本日までご苦労さまです。実質的な GE

研修でいよいよ、本格的スタートですね。 

鈴木啓志さん：出席者がチョット少ない例会です

ね。 

鈴木直登さん：もみじが赤くならないまま枯れて

しまいました。朝の冷え込みきびしいです。 

大平敏明さん：来週は早や師走。最近は常に走っ

てるような気がします。 

 

小谷松政紀さん、江尻寛さん、田所和雄さん 

滝義昭さん、平野浩司さん、大河原浩さん、 

滝徳宗さん、今川隆さん、秋山順弘さん 

 

 

本日計    ８，０００円 

 累計  ４０３，０００円 

 

【ロータリー財団】 

本日計        ０円 

累計   ３５０，２００円 

 

【ポリオプラス】 

本日計        ０円 

累計    ７６，６３０円 

 

【米山記念奨学会】 

本日計        ０円 

累計   ２７６，０００円 


